
В Президиум ФТСАРР 

от Морозова Л. А., законного 
представителя спортсмена 

E-mail: 

Уважаемые члены Президиума ФТСАРР, 

Я, Морозов Л. А., являюсь законным представителем спортсмена ( номер 
книжки спортсмена: 185017). 

Начиная с пяти лет спорсмен занимается бальными танцами, участвует в 
соревнованиях, танцы являются неотъемлемой частью её жизни. 

В 2022 году наша семья приняла-непростое решение - временно покинуть 
Россию по личным обстоятельствам. 

Тогда же по. нашему заявлению Президиум ФТСАРР своим решением, 
оформленным протоколом от 31.05.2022 № 201, одобрил выход спортсмена 
из ФТСАРР и переход её в турецкую танцевальную федерацию. 

Спустя два года, в августе 2024 года, мы вернулись в Россию. 

Однако через два. месяца после нашего возвращения в Регламент ФТСАРР по 
переходам спортсменов по виду спорта «Танцевальный спорт», утверждённый 
решением Президиума ФТСАРР, оформленным протоколом от 28.12.2020 
№ 140 (далее - Регламент), были внесены изменения. 

В соответствии подпунктами 5.11.1 и 5.11.2 пункта 5.11 Регламента в новой 
редакции к спортсменам, переходящим из зарубежной федерации в ФТСАРР, 
если иное не предусмотрено отдельным решением Президиума ФТСАРР, 
устанавливается мораторий на участие в танцевальных соревнованиях: один 
год - для соревнований местного и регионального уровней, два года 
- для соревнований Всероссийского уровня.

Полагаю, что распространение на спортсмена данного моратория поставит 
крест на её танцевальной карьере. Поэтому прошу рассмотреть наши доводы 
в пользу того, чтобы к ней данный мораторий не применялся - тем более, что 
Президиум ФТСАРР имеет право отменить этот мораторий или ограничить его 
действие во времени (в зависимости от конкретной ситуации). 

1. В первую очередь необходимо отметить, что решение о переходе в 
турецкую федерацию из ФТСАРР было принято по моей инициативе. 
Спортсмен, в силу своего возраста, не могла выразить волю. на такой переход, 
как и не могла самостоятельно подать соответствующее обращение в 
Президиум
ФТСАРР. Фактически решение о переходе было принято её родителями.

На мой взгляд, будет чрезмерным накладывать ограничения в танцевальной 






